l'agglo

déols

Les anciens de La Martinerie peaufinent leur projet

L'Association des anciens de la base militaire de La Martinerie a tenu sa première assemblée générale. Elle compte déjà plus de 250 adhérents.

ean-Jacques Bérenguier peut être satisfait. Quelques mois seulement après la création de l'Association des anciens de la base militaire de La Martinerie, le président qu'il est peut afficher 252 adhérents, mobilisés autour d'un projet commun: « Nous voulons créer un lieu de mémoire sur le site de La Martinerie. »

C'est en 1915 que les premiers militaires sont arrivés sur place. Près de cent ans plus tard, au moment du départ annoncé du 517° RT, ce musée devenait une évidence. « Nous avons envoyé une lettre à Jean-François Mayet, président de la Communauté d'agglomération castelroussine, afin qu'il nous laisse profiter d'un bâtiment. Il était d'accord sur le principe, il n'y a pas de raison qu'il revienne dessus. »

De gros besoins d'argent pour créer un musée

La raison de la création d'une association? « Il nous fallait avoir du poids, pour faire passer notre message. Si nous recherchons des adhérents et



Les adhérents ont répondu présent en nombre pour cette première assemblée générale.

leurs souvenirs, nous avons également besoin d'argent. Le bâtiment est en effet, pour l'instant, chauffé par la zone, et l'eau et l'électricité viennent également de la zone. Nous allons donc devoir lui redonner son autonomie, et cela a un coût. »

Après un rapport moral dans lequel il a rappelé ses objectifs, Jean-Jacques Bérenguier s'est félicité du renfort de l'Association des anciens employés civils de La Martinerie et de l'Association pour la promotion de l'aéroport de Châteauroux Déols (Appel), venues lui apporter leur soutien. « Mais côté effectif, je pense que nous pouvons faire bien mieux, puisque nous avons un potentiel de 300.000 adhérents. Notre

mission : atteindre les 500 à la fin de l'année 2012. »

C'est noté: celles et ceux qui souhaitent rejoindre l'association seront les bienvenus.

Christophe Gervais

Association des anciens de la base militaire de La Martinerie. Contact : Jean-Jacques Bérenguier, tél. 06.72.69.30.40.